



El programa formativo comienza hoy y finalizará el próximo 21 de septiembre

El Colegio Oficial de Enfermería de Castellón imparte un curso de Enfermería Oftalmológica

Conscientes de la importancia de la prevención y la detección precoz de las enfermedades oculares, el Colegio Oficial de Enfermería de Castellón ha comenzado esta tarde el I Curso de Enfermería Oftalmológica.

El acto de inauguración ha contado con la presencia de Miguel Llorens, Director Económico del Consorcio Hospitalario Provincial y Administrador General de la Fundación del Hospital Provincial, y Francisco J. Pareja Llorens, Presidente del Colegio de Enfermería de Castellón.

Llorens ha destacado en el acto inaugural la importancia de formar a los enfermeros en la disciplina oftalmológica "ya que estos profesionales se especializan cada vez más y su labor es básica, no sólo en el tratamiento de las patologías sino también en la detección precoz de las mismas". Además, "tanto los enfermeros de los hospitales como de los centros de atención primaria deben estar perfectamente preparados desde la base, de manera que desde la primera visita del paciente a su centro de salud se controlará y hará un seguimiento de su enfermedad".

Por su parte, el Presidente del Colegio de Enfermería ha querido incidir en el avance que supone para el sistema sanitario actual que los enfermeros sean, cada vez más, profesionales multidisciplinares. "Desde la organización colegial continuamos apostando por la formación de postgrado de los enfermeros y pensamos que este curso era necesario para dotar de los conocimientos en una de las materias en la que cada vez se está investigando más y otorgando la relevancia real que posee. Queremos concienciar de la importancia de la detección precoz de las enfermedades y su prevención, desde la hipertensión ocular hasta el glaucoma". Pareja ha destacado que además de las clases teóricas, "se brinda a los alumnos la





oportunidad de conocer in situ el trabajo en un centro oftalmológico para familiarizarse con las técnicas y mecanismos tecnológicos más actuales".

El curso tiene una duración de 40 horas lectivas, 32 de las cuales serán teóricas, mientras las 8 restantes consistirán en clases prácticas que se impartirán en el Instituto Oftalmológico Dr. J. M. Menezo los días 20 y 21 de septiembre.

El objetivo principal de esta actividad formativa es conferir al personal enfermero los conocimientos necesarios para aumentar la seguridad en sí mismos, ampliar sus nociones sobre anatomía y fisiología ocular, estudiar las principales patologías, su diagnóstico y tratamiento y la actuación de enfermería ante urgencias oftalmológicas.

Las clases versarán, entre otras materias, sobre la anatomía y fisiología del globo ocular, las urgencias oftalmológicas, glaucoma, pruebas diagnósticas o neuroftalmología. El personal docente está formado por diplomados en enfermería con experiencia y reconocida solvencia en el servicio de oftalmología.

El curso cuenta con la colaboración del Colegio de Enfermería de Castellón y de la Fundación del Hospital Provincial y está coordinada por Clara Albiol Mas, enfermera del servicio de Oftalmología del Hospital Provincial.

Departamento de Comunicación
Colegio Oficial de Enfermería de Castellón
01 de septiembre de 2010